

Tercera Conferencia Internacional de Actuarios y Estadísticos de la Seguridad Social

Durante los días 8 al 14 de noviembre del corriente año 1962 tendrá lugar en Madrid la Tercera Conferencia Internacional de Actuarios y Estadísticos de la Seguridad Social organizada por "La Asociación Internacional de la Seguridad Social" (A. I. S. S.) con la colaboración de "La Oficina Internacional del Trabajo", "El Instituto Nacional de Previsión" de España y "El Instituto de Actuarios Españoles".

El Comité de Organización lo preside D. Francisco Labadie Otermin, Presidente del Instituto Nacional de Previsión, y la constituyen D. Licinjo de la Fuente, D. Carlos Martí Bufill, D. Antonio Lasheras-Sanz, D. Fernando Hernández Gil, D. Juan Serra Perpiñá, D. Francisco de Ipiña y Gondra, D. Ernesto Zapata, D. Francisco Muñoz Bonhiver y D. Julio A. Díaz Martín.

Los temas que han de ser desarrollados en dicha Conferencia son los siguientes:

I. Funciones biométricas propias de la Seguridad Social (tantos o tasas relativas a la mortalidad, a la invalidez, a la morbilidad, a los accidentes del trabajo, a la composición familiar, etc.).

- a) Definiciones y cuestiones teóricas a ellas referentes.
- b) Métodos para la comparación de una tabla biométrica con el resultado de las observaciones; y
- c) Métodos de construcción de nuevas tablas.

II. Métodos para establecer perspectivas económicas y financieras a medio y largo plazo, es decir, estimaciones año por año del producto de las cotizaciones y del coste de una o varias categorías de prestaciones.

III. Posibilidades ofrecidas a los actuarios y estadísticos de la Seguridad Social:

- a) Por los métodos de la estadística matemática.
- b) Por el empleo de máquinas electrónicas.

Los *rapporteurs* del Tema I, en sus tres apartados, serán miembros titulares de este Instituto.

Segunda Conferencia Electrónica Internacional del Seguro

El Comité de Acción para la Productividad en el Seguro (C. A. P. A.), ha organizado durante los días 22 al 26 de octubre de 1962 la Segunda Semana electrónica internacional del Seguro, bajo el patronazgo del Comité Europeo de Seguros.

Los trabajos de esta Segunda Semana electrónica comprenden:

Una sesión plenaria consagrada a las conferencias generales.

Tres días en diferentes grupos de trabajo, dedicados a las aplicaciones o a los sistemas de aplicación integrados por los diferentes ramos de Seguros y a los problemas técnicos particulares.

Un día consagrado a visitar instalaciones de conjuntos electrónicos en las Sociedades de Seguros, así como a los constructores de estos materiales.

La citada Semana del 22 al 26 de octubre de 1962, inclusive, tendrá lugar en París, en el Centro de Conferencias Internacionales del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Las cuotas de inscripción no han sido aún fijadas, ya que lo serán en función del número de participantes, pero estarán comprendidas entre los 700 y 1.000 N. F.

La Junta de Gobierno del Instituto, deseosa de que los miembros que integran esta Corporación participen en las tareas de dicha reunión, ha acordado, en reunión celebrada el 19 de enero último, invitar a los miembros del Instituto a la presentación de trabajos, que previamente seleccionados sean enviados al C. A. P. A.